

Le président du Guyana, M. Bharrat Jagdeo

M. Bharrat Jagdeo est né le 23 janvier 1964 à Unity Village, sur la côte Est de Demerara, en Guyane. En 1990, il a obtenu une maîtrise en sciences économiques de l'Université de Moscou.

Rentré au Guyana, M. Jagdeo a travaillé comme planificateur économique au Secrétariat d'État à la planification avant d'être nommé conseiller spécial auprès du ministre des Finances en 1992. En 1993, il a été nommé ministre des Finances de second rang, puis ministre des Finances de premier plan l'année suivante.

M. Jagdeo a occupé le poste de directeur de l'Administration des eaux du Guyana, de la Banque nationale d'industrie et de commerce et de la Banque de développement des Caraïbes. Il a aussi exercé les fonctions de gouverneur du Guyana à la Banque mondiale et a représenté son pays lors de réunions internationales de la Banque mondiale, du Fonds monétaire international et de la Banque interaméricaine de développement.

Membre du Parti populaire progressiste, M. Jagdeo a été nommé premier ministre du Guyana le 9 août 1999.

M. Jagdeo et sa femme, Vashnie, se sont mariés en 1998.